

## Chez Victor

# Joe Bocan, mordue des végéburgers

Joe Bocan craque pour le burger végétarien aux noix et épinards de Chez Victor, qui lui semble encore plus savoureux depuis qu'elle sait que chacune de ses bouchées encourage une entreprise de chez nous.

«J'ai un petit faible pour les hamburgers végés», avoue la chanteuse, qui ne mange presque jamais de viande, car elle est soucieuse de l'environnement et du sort des animaux. Le menu de Chez Victor en compte d'ailleurs plusieurs, dont le préféré de l'artiste, le Noix et épinards, mais aussi le Tofu (tofu mariné à l'érable et au vinaigre balsamique), l'Indien (beignet indien aux légumes et chutney au tamarin) et le Maghrébin (légumineuses et confiture de dattes à l'orange).

«Les gens ont intérêt à découvrir les végéburgers, car ils sont plus goûteux», dit-elle en prenant une bouchée! «Et les frites sont tellement bonnes, puis les mayos aussi», poursuit Joe Bocan en salivant pour la mayonnaise cajun maison, épicée à son goût!

Déguster un burger éveille chez elle de délicieux souvenirs. «Quand on parlait de la ville pour aller au chalet, parfois mon père arrêtait dans un fast-food et nous avions le droit de manger un hamburger et des frites», se remémore-t-elle, un sourire aux lèvres. Puis, quand ses enfants étaient petits, Joe Bocan leur concoctait parfois ce plat «festif» le vendredi soir, qu'ils mangeaient tous ensemble devant la télé.

Après avoir découvert Chez Victor à Lévis et s'être attablée au restaurant de la rue Saint-Jean, le tout premier des 10 restaurants maintenant ouverts à

Québec et Lévis, Joe Bocan s'est réjouie d'apprendre qu'il s'agit d'une entreprise bien de chez nous.

«J'aime encourager les gens localement pour développer de petits micro-systèmes», dit-elle. Et Chez Victor fait de même en choisissant des produits et fournisseurs locaux, comme les pommes de terre de la ferme Égide Létourneau à l'île d'Orléans et les pains de la boulangerie La Fabrique à Vanier.

### NOUVEL ALBUM

Dans son plus récent album intitulé *Dis-moi Joséphine*, Joe Bocan rend hommage à Joséphine Baker, la première star noire internationalement connue, surnommée «La Baker». Elle reprend entre autres, *Sous les ponts de Paris*, *La petite Tonkinoise*, *Ram pam pam*, *J'ai lu dans les étoiles* et *J'ai deux amours*.

Les deux chanteuses joignent leurs voix sur la chanson-titre, alors que 80 ans séparent les deux interprétations. Elles partagent également plusieurs valeurs et traits de personnalité, dont leur excentricité, leur côté maternel et leur engagement social. Mario Pelchat, producteur et «idéateur» derrière le disque, avait donc vu juste! Découvrez aussi l'album précédent de Joe Bocan, *La loupe*, fruit de 10 années d'écriture.



La chanteuse Joe Bocan en compagnie des copropriétaires du restaurant Chez Victor de la rue Saint-Jean: Nathalie Côté, Nicolas Parent et le chef Vincent Laflamme-Caron.

PHOTOS STEVENS LEBLANC

### Son plat préféré

## Burger noix et épinards

Mordue des hamburgers végétariens, Joe Bocan est tombée amoureuse du Noix et épinards de Chez Victor. Son pain kaiser avec graines de pavot est garni d'une boulette concoctée avec des épinards et des noix du Brésil et couverte de sauce tomate et de fromage mozzarella fondant. De la laitue, des tomates, de la mayonnaise et de la moutarde forte complètent les garnitures!



## LE LUXE ACCESSIBLE

7 000 \$  
DE RABAIS\*

~~40 545 \$~~ 33 499 \$

\* Détails sur place. Pour un temps limité. Le modèle peut différer.  
Véhicule présenté à titre indicatif. Sur le modèle E6SG75 JJ00 démonstrateur.



QX50 2015  
VOYAGE

INFINITI  
Performance inspirée

Fier partenaire de 50chefs.org

# INFINITI QUÉBEC

Infiniment accessible.

2766, rue Einstein, Québec | 1-877-661-4734  
Sortie 140, via Henri-IV